

高松市医師会報

第195号



2023年(令和5年)10月

野球部だより

高松市民早朝野球大会 試合結果報告

…野球部監督 権 成基…

2020年3月の野球部だよりを最後にCOVID-19によるパンデミックのため全く試合がない中ですら、細々と月に2~3度のナイター練習を続けてきました。屋外の活動とは言えsocial distanceを気にしながら、アルコールによる手指消毒などの対策を必要に応じて実施していました。監督である私自身は持って生まれた性格のため過度に神経質になることは全くありませんでしたが、気にする人もいることを前提に行動制限しながらの部活動でした。野球の練習と同等かそれ以上に大事な練習後の食事会は、最近ようやく人数を制限しつつ有志で時々開くようになりましたが、平穏な日常はもうすぐそこまで来ていると感じています。

練習を続けてきたとはいえ、この三年間、試合もなくモチベーションを維持することは難しかったようで練習への参加者は徐々に減少してしまいました。伝統ある医師会野球部の存続の危機が、今現実の事として目の前に突き付けられています。何とか楽しい野球部活動を通して、医師会会員の横の連携をより広く深く実現するための方策を思案する毎日です。

専門分野を超えて、世代や出身大学の垣根を超えて、さらには三師（医師、歯科医師、薬剤師）や職業を超えた交流をする場が医師会野球部にはあります。少しずつでも医師会野球部に参加する人を増やし、伝統を次の世代に引き継ぐべく、皆で知恵を出し合って努力をしていく所存です。

さて、6月5日 西部運動公園において、第60回高松市早朝野球大会2部の初戦が開催されました。

吉峰軟式野球連盟会長の始球式のあと、高松市医師会 vs. 香川県広域水道企業団の待ちに待った「野球の試合」が高松市医師会の先攻で始まりました。

一回表

1番センター河井セカンドフライ、2番サード太田三振となったが、3番ライト妹尾と4番ショート山地が連続四球の後、5番ファースト辻レフト前ヒットで満塁となった。つづく6番レフト浅野がレフト前にはじき返して2人を返して二死一二塁とし

たが、7番セカンド武田はショートゴロに倒れた。

一回裏

医師会先発の74歳のベテランピッチャーは緩急自在の投球で簡単に三者凡退とした。

二回表

8番ピッチャー松岡サードフライ、9番キャッチャー渡辺サードゴロ、1番センター河井三振。

二回裏

この回先頭の4番をサードゴロ、5番を四球とした後6番ピッチャーフライ（インフィールドフライ）でしたが、捕球できなかった打球が内野を転がる間に進塁され一死二三塁。7番四球で満塁とされた。8番にライト前ヒットを打たれ2点を取られ一三塁。9番をショートゴロとしたが、オールセーフで1点を追加された。1番2番は内野フライに打ち取った。



その後、医師会はレフト浅野の右中間二塁打とキャッチャー渡辺のセンター前ヒット以外なすすべなく凡打して得点することができず、4回まで好投した松岡を援護することができなかった。5回にマウンドに登った山地も二点を取られ、2対5で敗れた。

早朝野球大会2部1回戦 令和5年6月5日(月) 西部運動場

チーム名	1	2	3	4	5	6	7	計
医師会	2	0	0	0	0	0	0	2
香川県広域水道企業団高松	0	3	0	2	0	0	×	5

1) 8 河井 2) 5 太田 3) 9 → 6 妹尾 4) 6 → 1 山地 5) 3 辻

6) 7 浅野 7) 4 武田 → 9 権 8) 1 → 4 松岡 9) 2 渡辺



7月8日 B&G球場において高松市早朝野球大会4部(50歳以上)、高松市医師会vs.瑞祥会爛漫クラブの試合がありました。

一回表、高松市医師会

1番サード太田はショートゴロエラーで出塁したが、2番松本ショートゴロで二塁封殺。3番浅野キャッチャーゴロで二死二塁としたが、4番センター権は三振に終わった。

一回裏

2部のような好投が期待された松岡が先発のマウンドに登った。先頭打者をピッチャーゴロとしたが一塁手が送球をハングルして出塁を許すと、その後堰を切ったような猛攻にあい8番まで一死も取れず5点を失った。無死満塁でレフト松本が急遽マウンドに上がり、9番をショートゴロとして本塁封殺としたが、結局一回で打者二巡15点を失った。

その後も医師会は得点することができず、0対21と大敗した。

4年ぶりの三師会野球大会に備えて練習を重ねて「勝利の美酒を味わうことができるように」と新たな誓いを立てる敗戦となった。

早朝野球大会4部1回戦 令和5年7月8日(土) 国分寺B&G球場

チーム名	1	2	3	4	計
医師会	0	0	0	0	0
瑞祥会爛漫クラブ	15	2	4	×	21

1) 5太田 2) 6→1→3松本 3) 7浅野 4) 8権 5) 9川崎

6) 3吉峰→4武田 7) 1→4→6松岡 8) 4→6→1妹尾 9) 2辻



～野球部員のつぶやき～

松岡 義久 先生

【近況報告】

昨年末で医院を閉鎖しました。今は学校医／園医の仕事、市夜間急病診療所の当直（月に3回）だけしております。時間を持て余すために、今年1月から野球好きな人たちで構成されたチーム（香川シニアクラブ）に入部して毎月5回程度は練習や試合に参加しています。

【医師会野球部】

医師会野球部では、もちろん私が最古参、43シーズン目です。市民早朝野球大会、市内三師会大会が3年連続で中止された影響は大きく、各部員のモチベーションがやや低下しているように感じています。日常の診療、医師会活動、またそれぞれの家庭での事情などで、野球部活動になかなか参加できない部員もおります。その辺りはお互いに十分に理解し、配慮して、大きく緩やかな雰囲気を保ちながら各部員の活動復帰を待ちたいと思います。野球を楽しみたいという先生がおられましたら、ぜひ練習に参加してください。4月から11月まで月に3回ほど練習しています。

太田 憲吾 先生

ただいま故障者リスト入りしており、現在は2軍で調整中です。

はやく復帰できるようにリハビリを頑張っていますので、引き続き皆様の応援よろしくお願いします。

三浦 歓之 先生

練習や試合の模様がみれます！ 検索：高松医師会野球部 TV

チャンネル登録&いいねお待ちしています。

